



Madame, Monsieur,

Le samedi 19 juin 2010, Molac organise sa première fête de la musique, de 17 heures à 2 heures environs, dans cinq lieux principaux dédiés à la musique (bars, scène extérieure de 55 m2 couverte et sonorisée par deux techniciens, une salle, l'église,...).

Molac (sud est 56), est située entre Malestroit et Questembert, entre Rochefort en Terre et Saint Nolff-Elven. Voir le site : www.myspace.com/fetedelamusiquemolac

Musiciens individuels ou groupes de tous styles, faites de la musique à Molac !

Nous nous engageons, si vous êtes retenus, à vous promouvoir dans notre communication, vous accueillir convivialement, et mettre à votre disposition un lieu pour jouer.

Proposez votre participation gratuite, avant le 25 avril, par mail à :

fete-musique-molac@laposte.net avec les indications suivantes :

- le nom du groupe, le style musical, une présentation du groupe (5-15 lignes)
- le contact du groupe : nom du responsable, adresse, mail et téléphone
- la formule musicale proposée à Molac (nombre musiciens, durée et type de passage,...)
- une photo (si possible 300 dpi ou 500 ko mini)
- un lien vers un site permettant de télécharger 1 ou 2 morceaux (site personnel, myspace, ftp...) ou un extrait musical (mp3) ou nous envoyer une démo (CD,...)
- besoin ou non d'une sonorisation ? si oui fiche technique: détail des musiciens et instruments, plan de scène, demande technique habituelle pour prestation sonorisée

Vous pouvez également poster un dossier, CD et autres éléments à :

Thierry Jolivet- à Carcadio 56230 MOLAC

Nous ferons rapidement une sélection des groupes pour la programmation officielle et nous vous rendrons réponse par mail.

e-mail: fete-musique-molac@laposte.net Site: www.myspace.com/fetedelamusiquemolac

page facebook événements: fête de la musique de Molac

Vous pouvez si besoin contacter les responsables de la programmation :

Thierry Jolivet 02 97 45 77 29 / 06 24 93 61 34 ou Jacques Vaesken 02 97 43 46 76

En vous remerciant d'avance de votre collaboration.

Musicalement votre. Les membres de la commission d'organisation.